



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, GERBERGASSE 9, 64625 BENSHEIM

An den  
Vorsitzenden des Kreistages  
Bergstraße  
Herrn Gottfried Schneider  
Gräffstraße 5  
64646 Heppenheim

**Antrag ZAKB**

Eingang FB Kreisgremien:

25.02.2019

**Kreistagsfraktion**

**Evelyn Berg/Jochen Ruoff**

Fraktionsvorsitzende

Gerbergasse 9  
64625 Bensheim  
Tel: +49 (6251) 940 99 74  
mail@gruene-bergstrasse.de

Bensheim, 25. Februar 2019

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender,

im Namen der Kreistagsfraktion von BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN bitten wir Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der anstehenden Kreistagssitzung zu nehmen.

**Antragsvorschlag:**

Die Verbandsversammlung des Zweckverbandes Abfallwirtschaft Kreis Bergstraße hat in ihrer Sitzung am 18.12.2018 die Änderung der Gebührenordnung zur Abfallsatzung des Zweckverbandes Abfallwirtschaft Kreis Bergstraße beschlossen. Dabei wurden die Gebühren deutlich erhöht. Der Kreistag hält es für geboten, dass die Geschäftsführung bzw. der Vorstand des ZAKB den Mitgliedskommunen anbietet, vor Ort die Notwendigkeit der Erhöhungen zu erklären und sich vor Ort einer öffentlichen Diskussion zu stellen.

Die VertreterInnen des Kreistages in der Verbandsversammlung des ZAKB werden gebeten sich für eine Gebührenpolitik einzusetzen, die drastischen Erhöhungen in Zukunft verhindert.

**Begründung:**

Die Begründungen der Geschäftsführung für die Erhöhungen sind nicht komplett nachvollziehbar und die Wirkung der Erhöhung ist vor allem für die BewohnerInnen der Neumitglieder in Lampertheim und Viernheim die falsche Botschaft für einen Neubeginn.

Auch für die BürgerInnen der anderen Städte und Gemeinden sind die drastischen Erhöhungen schwer nachvollziehbar und verstärken den Frust über politische Entscheidungen, denen sie hilflos ausgesetzt sind.

Durch das Angebot von Diskussionen vor Ort wird diesem Eindruck ein Kontrapunkt entgegen gesetzt. Darüber hinaus muss das geltende Prinzip der Überprüfung und Neujustieren der Gebühren überprüft und gegebenenfalls korrigiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Evelyn Berg

Jochen Ruoff